

STUDINFO

studinfo.com



STUDINFO est l'endroit où l'art rencontre la technologie.

Notre école vous aide à vous préparer au monde professionnel avec des formations variées en **Informatique**.

STUDINFO propose une formation complète qui développe non seulement les compétences technologiques, mais également les comportements professionnels et managériaux, le leadership et les goûts commerciaux.

Nous avons l'ambition de former des talents engagés. Nous fournissons à nos étudiants tout le savoir nécessaire pour les préparer à la réussite professionnelle.

STUDINFO veille à doter tous ses étudiants des principales clés de succès qui leur permettent d'évoluer dans un domaine pointilleux qui demande compétences et conscience des différents enjeux.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

BTS

- Services informatiques aux Organisations
- Technicien Supérieur Systèmes et Réseaux
- Développeur Web et Web Mobile

Bachelor

- Administrateur d'Infrastructures Sécurisées
- Concepteur Développeur d'Applications

Mastère

- Expert IT – Applications Intelligentes et Big Data
- Expert IT – Concepteur Développeur d'Applications

English Programs

- Technologie de l'Information – Niveau 4
- Technologie de l'Information – Niveau 6



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



INFOS PRATIQUES

6 allée Hendrik Lorentz
77083 Champs-sur-Marne
FRANCE

+33 (0)1 73 43 58 82
contact@studinfo.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.tourisme-pvm.fr

Collectivités
www.ville-champssurmarne.fr

Equipes de sport emblématiques
Equipe de football Champs-sur-Marne :
https://www.fff.fr/competition/club/512073-champs-s-marne-as/equipes.html

Sport dans la région
ville-champssurmarne.fr/index.php/cadre-de-vie/sports-jeunesse/associations-sportives



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2021
2 campus



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

STUDINFO

studinfo.com



STUDINFO is the place where art meets technology.

Our school helps you prepare for the professional world with various training courses in **Computer Science**.

STUDINFO offers comprehensive training that develops not only technological skills, but also professional and managerial behaviours, leadership and business tastes.

Our ambition is to train committed talent. We provide our students with all the knowledge they need to prepare them for professional success.

STUDINFO strives to provide all its students with the main keys to success that enable them to develop in a challenging field that requires skills and awareness of the various issues at stake.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

BTS

- Information technology services to the organisations
- Senior Systems and Networks Technician
- Web and Mobile web Developer

Bachelor's

- Administrator of Secure Infrastructures
- Application Designer and Developer

Master's

- Expert IT – Intelligent Applications and Big Data
- Expert IT – Applications Developer Designer

English Programs

- Information Technology – Level 4
- Information Technology – Level 6



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

6 allée Hendrik Lorentz
77083 Champs-sur-Marne
FRANCE

+33 (0)1 73 43 58 82
contact@studinfo.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.tourisme-pvm.fr/en

Local government
www.ville-champssurmarne.fr

Local sports teams
Teams of Football Champs-sur-Marne:
<https://www.fff.fr/competition/club/512073-champs-s-marne-as/equipes.html>

Sport in the région
ville-champssurmarne.fr/index.php/cadre-de-vie/sports-jeunesse/associations-sportives



KEY FIGURES

Date of creation : 2021
2 campuses